

# まちの出来事

from  
photoclip

12月 | December

1 藤幼稚園で餅つきが行われました。揃いの法被を着た年長さんが餅をつき、丸める作業は園児全員。「おもちのいい匂いがするね」と楽しそうに作業をしていました。(12/18)

2 札幌を拠点に活動する「ジュンコ&チープ」のライブツアー「悲しいことは数あれど」が開催されました。オロロン鳥をテーマにした「オロロン守り唄」など10数曲を披露。訪れた観客から盛大な拍手がおくられていました。(12/4)

3 羽幌小学校の学芸会が行われました。「こきりこ」は、毎年、保存会の指導を受けながら練習を重ねている難しい演目ですが、5年生52名が指の先など細かい部分まで動きに気を配り、見事演じきっていました。(12/13)

4 ボランティア団体「ふるさとを護る会」(野宮晃廣会長)がデイサービスセンターを訪れ、入所者全員にとパン類と飲料水を贈呈しました。(12/14)

5 「おやこの食育教室・チョー楽しいクリスマス!」が開催されました。4歳から小学6年生までの13名と保護者7名が参加して「ツナの焼きコロケ」や「オムライス」など4品を調理・試食。親子で楽しい一日を過ごしました。(12/20)

6 中央公民館に大きなクリスマスツリーが登場しました。毎年、羽幌ライオンズクラブから贈られているもので、今年も子ども自然教室のメンバーにより豪華に飾りつけられました。(12/5)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

